

新型コロナウイルス感染症終息のお知らせ（第2報）

平素より格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

この度、当施設におきまして、7月25日に最初の新型コロナウイルス陽性者を確認後、ご入居・ご利用者・ご家族様・サービス関連事業所等には、多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたことを、心からお詫び申し上げます。

感染が判明してから、所轄保健所の指導の下、濃厚接触者及び接触の可能性が疑われる職員の追跡調査を行った結果、7月25日の発症を最後に同一の感染者は確認されておりません。

終息日は、指導下に於いて、感染確定日を初日とし10日経過且つ、8日目から3日間（72時間）は、身体状態が安定した状況であることを確認した日、8月3日を持って終息しましたことをご報告いたします。

尚、全職員・対象フロアの入居者・利用者様は、7月25日～7月29日の間で抗原定性検査キット及びPCR検査のいずれかで陰性を確認しております。

今後につきましては、所轄保健所をはじめ関係機関と連携し、介護サービスを利用される皆様の安全を第一として、より一層の感染予防と感染拡大防止に取り組んでまいりますので、引き続きのご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

令和4年8月4日
社会福祉法人 専光会
施設長 渡辺 泰典